

FORO. Los profesores Luis Paredes (izquierda), y Eugenio Corpeño, del Departamento Nacional de Bienestar Social del Ministerio de Tra bajo, informan sobre el Primer Foro de Trabajo que se realizará del

Clubes de Leones Distrito Múltiple 'D' Istmania a reunión

Del tres al seis de mayo se llevará a cabo la XXXVII Convención de Clubes de Leones Distrito Múltiple "D" Ist-mania, la cual se ha denominado "El Salvador 78-Convención de la Amistad". Al evento asistirán aproximadamente mil 500 leones de Guatemala, Nicaragua, Honduras, Costa Rica y Panamá y otros dos mil 500 de El Salvador. La inaugu-

ración de la convención será a las ocho de la noche, del 3 de mayo en el Teatro Presidente. El acto será presidido por el primer mandatario, general Carlos H. Romero.

Pasa a la página 17 -

Próximo mes Primer Foro de "Bienestar para Todos"

Del 15 al 19 de mayo próximo se efectuará el Primer Foro de Trabajo "Bienestar para Todos", cuyo objetivo es formar entre los trabajadores una conducta social satisformar entre los trabajadores una conducta social satisfactoria para su desenvolvimiento en el hogar y en el trabajo. El Departamento Nacional de Bienestar Social del Ministerio de Trabajo que tiene en sus manos el evento en cuestión, informó que podrán participar patronos, gerentes, jefes de trabajo, la familia y aquellas de personal, supervisores y trapersonas que desempeñan funcio-bajadores, ya que se busca es- nes de dirección y administratablecer programas de Relaciones ción de las empresas a fin de Humanas que abarquen el centro — Pasa a la página 17—

3 salvadoreñas a congreso de secretarias en Sao Paulo

Tres secretarias ejecutivas del Banco de Fomento Agropecuario, representarán a nuestro país en el V Congreso Interamericano de Secretarias, a celebrarse en Sao Paulo, Brasil, del 14 al 20 de mayo próximo. En dicho cónclave se reunirán representantes que pertenecen a la Federación Interamericana de Asociaciones de Secretarias, FIAS. y su

INDICE

Información nacional 2.3 Información internacional 4.5 Editoríales 6.7 Sociales 8.10.12.14.16.18 Sociales . . 8.10.12.14.10.12 20.22.24.26.28.30 Cartas a María 22 Platillos Voladores . . . 59 Deportes 44.46.48.50 Horóscopo personal . . . 36 Cine, espectáculos y TV 79.80.81.82.83

objetivo es determinar el nivel alcanzado en la especialidad con el objeto de establecer directrices y promover estudios relacio-nados con la profesionalización del secretariado; y además, el de-sarrollo de la secretaria en el asrecto profesional y personal a través de seminarios de capacita-ción, mesas redondas y convi-

encia de nivel internacional. El V Congreso, incluye un gran ema: "Incidencia de la Secretatema: ria en el Factor Económico de los pueblos", dividido en subtemas: Integración social de la mujer secretaria; Indice de desem-pleo femenino; Oportunidades de trabajo y promociones; Indice de participación en el trabajo pro-- Pasa a la página 25

El Salvador reiniciará ventas café lo. de mayo

El Salvador reanudará sus ventas all mer-cado internacional a partir del primero de mayo, según trascendió ayer en fuentes allegadas a la Compañía Salvadoreña del Café.

Desde mediados de la semana pasada, habia trascendido en el mercado de Nueva York y Londres, que Honduras habia iniciado los embarques de café con destino al mercado internacional, mientras El Salvador, Guatemala y Costa Rica se preparaban para abrir las ventas a partir del primero de mayo.

Posteriormente, aver martes, nuevos rumores circularon en el mercado internacional, en el sentido de que El Salvador y Costa Rica

abrieron sus registros para ventas a partir de mayo, con precios minimos de 193-193.50 dólares y 194 por saco de 50 kilos. segundo calidad a Europa y 177.50 dólares, 177.75 dólares y 178 dólares por saco de 46 kilos a Estados Unidos de América.

Los rumores tratamos de confirmarlos ea la Compañía Salvadoreña del Café, pero lamentablemente, a pesar de los esfuerzos hechos desde el jueves de la semana pasada, reanudados el lunes y martes, nada pudimos confirmar al respecto porque el gerento de la citada institución cafetalera no se encontraba en su despacho o se hallaba en una Pasa a la pagina 56 -

Obstáculos en el comercio con los países socialistas

Factores que obstaculizan efectuar o incrementar las exporta-ciones salvadoreñas hacia países socialistas, dio a conocer el tor Leonilo Armando Alas, director de Economia Internacional Pasa a la pagina 25



-Foto de LA PRENSA, por Galán h. ESTIMULO. Secretaria FEDEC-CREDITO 1978 fue electa por sus ompañeros de trabajo la señora Marta Aguilera de Castillo. Este día será estimulada por funcionarios de esa institución

Prevención de incendios tema de charla en Cámara

Mañana, a las 6:30 p.m. en el auditorium de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador tendrá lugar una interesante conferencia sobre el tema "Prevención de In-cendios", que dictará el licenciado Mario Juan Sacco. El disertante, de nacionalidad argentina, es licenciado en Seguridad Industrial de la Universidad de Buenos Aires y ac-

ridad Industrial de la Universidad de Buenos Aires y actualmente desempeña el cargo de administrador de seguridad industrial de la Oficina Regional de ESSO Standard Oil para Centro América. Panamá y Belice: sobre su especialidad ha dictado cursos en universidades de Texas. Correja y dese prediciones in complementará con una provencia de la Camara, so en universidades de Texas. Georgia y otras prestigiadas ins-tituciones académicas. Entre los puestos que ha desempeñado des. seguridad industrial del Instituto cendios.

yección (ilmica para mejor com-prensión de las medidas preventivas que deben tomarse en instalaciones industriales y negocios taca el de profesor permanente de a fin de evitar el peligro de in-

ASI prepara seminario sobre técnicas del control calidad

La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), ha organizado un evento que redundará en beneficio de su membresia y del público consumidor. En ese sentido se ha organizado un seminario sobre Administración de las técnicas de Control de Calidad, el que será conducido por el director del Instituto Mexicano de Control de Calidad, A. C. el cual se llevará a cabo entre el 15 y el 18 de mayo próximo entrante.

Entre las finalidades primor-diales de este seminario esta la de divulgar y hacer conciencia sobre las ventajas que representa tanto a nivel nacional como a nivel de empresa la introducción de los conceptos y técnicas mo-dernas del control de calidad en su enfoque integral. Asimismo dar a los participantes las bases prácticas y económicas para organizar y dirigir la función de

control de calidad en una forma adecuada a las necesidades de su empresa y en forma tal que contribuya eficazmente a redu-cir los costos de operación y a mejorar su imagen de calidad. Dicho seminario esta dirigido

a: gerentes generales, gerentes de plantas, gerentes técnicos, gerentes de control de calidad, gerentes de producción, ingenieros de control de calidad y expertos Pasa a la página 56



PHOTOKINA'78. Para promover la Feria Mundial de la Fotografía a celebrarse del 15 al 21 de septiembre próximo en Colonia, Alemania, ha llegado al país el conferencista señor Joachim Schaller,

-Folo de LA PRENSA, por Paya gerente de la Cámara de Comercio e Industria Gua-temalteca-Alemana. En la Feria, se dijo, se ex-pondrán nuevos sistemas, productos, procesos todo relativo al cine y Lelevisión.